

## Hommage à Jean-Claude Bigay

**Notre camarade Jean-Claude Bigay nous a quitté la semaine dernière et nous avons souhaité lui rendre hommage.**



**Natif de Thiers, notre camarade Jean-Claude** a commencé sa carrière professionnelle comme éducateur spécialisé. Il devient ensuite pigiste à *La Montagne* où il couvre notamment le sport. Remarqué pour ses talents d'écriture, il devient pigiste à FR3 dont il devient salarié en CDI.

Journaliste de terrain à France 3 Auvergne, région dont il sillonnait les terroirs, Jean-Claude était un fin analyste de la politique locale et un grand militant de l'information de proximité.

Jean-Claude a eu aussi un engagement syndical sans faille à la CGT. Un précieux camarade qui a été secrétaire du CE France 3 Rhône-Alpes-Auvergne et du Comité de Groupe de FTV, après Charly Kmiotek, au milieu des années 2000. Très bon connaisseur des négociations salariales il fut durant de longues années membre du Bureau National du SNJ-CGT France 3 et FTV. Il fut aussi membre du Conseil National du SNJ-CGT.

Aimant la vie et la bonne chère, il avait écrit *Secrets gourmands d'Auvergne et du Bourbonnais*. Il a aussi publié le livre *Hors Antenne, une histoire de la République vu d'Auvergne*. Jean-Claude avait fait valoir ses droits à la retraite en 2011.

**Merci à toi, cher camarade, pour ton engagement à la CGT et ta détermination à sauvegarder le service public audiovisuel.**

**La CGT de France Télévisions adresse ses sincères condoléances à ses proches et à sa famille.**

Paris, le 25 octobre 2022